

お知らせ(そのⅢ)

「 J N D C ニュース」誌名変更のアンケートの  
結果について

前号にて、本誌の誌名「J N D C ニュース」を変更したいことを提案し、御意見をうかがったところ、約20名の方々から御回答をいただきました。御協力ありがとうございました。

寄せられた回答はすべて、誌名の変更に賛成するものでありそのうちの大部分のものは、私共が1例として提示した「核データニュース」に同意されるものでした。その他に、新誌名として御提案下さったものを列挙すると次の通りです。

核データガイド。シグマ・レター。核データの歩み。シグマ・ニュース。核データセンター・ニュース。核データ。シグマ。核データ研究。JAERI Nuclear Data Centre News。

同時に寄せられた御意見では、核データに関係ある広い範囲の人々にも親しみのもてる誌名がよいという主旨のものが多く見受けられました。また、核データ研究の専門誌にしたいとの御意見の方もありました。

これらの御提案・御意見を勘案して、新誌名を「核データ・ニュース」としたいと思います。ついては、次号より誌名とともに体裁等も一新して再出発する考えであります。今後とも、旧に倍する御協力・御援助をお願いします。

(編集者)